

LA CUARTA DIMENSIÓN

AUTOR

EL ESCRIBA DEL TAO

NOTA DEL EDITOR:

COMO EDITOR DEL ESCRIBA HE RECIBIDO LA RESPONSABILIDAD DE DIFUNDIR ESTA OBRA POR TODOS LOS LUGARES DE LA TIERRA, GARANTIZANDO LA PUREZA DE SU MENSAJE.

Reservados todos los derechos para todos los países. De conformidad con lo dispuesto en el Art.534-Bis del Código penal vigente. Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida, almacenada o transmitida de ninguna forma, ni por ningún medio, sea este electrónico, químico, mecánico, electro-óptico, grabación, fotocopia o cualquier otro, sin la previa autorización escrita por parte del editor.

PRIMERA EDICIÓN: MARZO 1996.
FOTOGRAFÍA INTERIOR: PILAR HERNÁNDEZ MUÑOZ.
EDITOR: MANUEL HERNÁNDEZ MUÑOZ.
I.S.B.N.: 84-605-4914-3
D.L.: M-9901-1996.
IMPRESO: MARÍN ÁLVAREZ HNOS.

ES PARA MÍ UN GRAN HONOR PRESENTAR EL NUEVO PARADIGMA DEL PENSAMIENTO HUMANO, QUE ABRE LAS PUERTAS DE UN FUTURO FANTÁSTICO, DANDO A TRAVÉS DE LA OBSERVACIÓN Y EL SENTIDO COMÚN COMPENSIÓN DE LA VERDAD Y CERTEZA DE LA ETERNIDAD.

PONIENDO LA UTOPIA AL ALCANCE DE NUESTRA MANO.

ES PODER LIBERTADOR QUE DA A CADA UNO LO QUE ES SUYO SIN QUITARLE NADA A NINGUNO.

ES EL PODER DE LA PALABRA.

SU LECTURA REQUIERE LA MÁS FINA ATENCIÓN Y EL MÁS DELICADO RESPETO.

FELIZ VIAJE POR EL TIEMPO.

ESTHER.

EL ESCRIBA ME ENTREGÓ EL MANUSCRITO DE ESTA OBRA EL DÍA 29 DE FEBRERO DEL AÑO 1996.

DESPEJANDO DE MÍ TODA SOMBRA DE DUDA.

ÍNDICE

	<u>Página</u>
I. EL UNIVERSO.....	1
II. EL ENIGMA DEL TIEMPO UNIVERSAL.....	11
III. LA TERCERA DIMENSIÓN EL ESPACIO-TIEMPO.....	21
IV. LA NATURALEZA.....	31
V. LA VOLUNTAD.....	41
VI. LA RESPIRACIÓN.....	51
VII. LA PERFECCIÓN.....	61
VIII. EL ALMA.....	71
IX. LA CONCIENCIA.....	81
X. FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.....	91
XI. ALFA Y OMEGA.....	101
XII. EL ANTICRISTO.....	111
XIII. EL APOCALIPSIS.....	121
XIV. EL JUICIO FIN.....	131
XV. EL SELLO DE DIOS.....	141
XVI. LA CUARTA DIMENSIÓN.....	151
XVII. EL ESPACIO Y EL TIEMPO EN LA 4ª DIMENSIÓN.....	161
XVIII. EL TRABAJO EN EL CIELO.....	171
XIX. LA FAMILIA.....	181
XX. LA QUINTA DIMENSIÓN.....	191

NOTA DEL AUTOR

ESTE LIBRO ES TRANSFERENCIA DE TIEMPO
QUE DA COMPRENSIÓN DE LA VERDAD
ETERNA QUE ES LA CUARTA DIMENSIÓN.

ES LO MÁS IMPORTANTE LEERLO EN EL
ORDEN QUE ESTÁ ESCRITO, SIN
ADELANTARSE EN SU TIEMPO DE
REVELACIÓN.

PARA SER COMPRENDIDA, EN SU
TOTALIDAD, LA TRANSFERENCIA HA DE
SER RECIBIDA EN EL MISMO ORDEN QUE
HA SIDO ESCRITA.

ESTE ES UN LIBRO DE SABIDURÍA, QUE DA
COMPRENSIÓN DEL FUTURO, DE UNO, Y
DE TODO EL UNIVERSO, QUE VA MÁS
ALLÁ DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.

ESTE LIBRO ES LA PUERTA, QUE HACE
VIAJAR AL FUTURO, PARA CONOCER LA
ETERNIDAD, Y OTRAS MUCHAS COSAS,
MÁS VIEJAS QUE ESTE MUNDO.

NO HAY QUE CORRER AL LEERLO, SINO
COMPRENDERLO A CADA PASO, PORQUE
ES MOVIMIENTO EN REPOSO, Y NECESITA
LA RESPIRACIÓN MÁS ALERTA Y MÁS
PROFUNDA.

IX CAPÍTULO IX

LA CONCIENCIA



DA SABEMOS QUE ORIGINALMENTE SOMOS ESPÍRITUS, Y QUE UN ESPÍRITU ES UN ORDEN DE PERFECCIÓN SUPERIOR, UNA VOLUNTAD PERFECTA Y ETERNA QUE HA DE DESPERTAR PASO A PASO A SU PROPIA PERFECCIÓN, SU PROPIA ETERNIDAD Y SU LIBRE VOLUNTAD DENTRO DE LA VOLUNTAD ÚNICA QUE ES DIOS, LA 7ª DIMENSIÓN DE LA CONCIENCIA.

EN LA 6ª DIMENSIÓN, LA DIMENSIÓN DE DIOS- PADRE, CUYA VOLUNTAD DESPIERTA EL ORDEN DE PERFECCIÓN PROPIO DE CADA ESPÍRITU, SOMOS ESPÍRITUS ADULTOS Y APRENDEMOS A ORDENAR EL TIEMPO, LA CONCIENCIA, SOMOS PADRES DE ESPÍRITUS, QUE NO ES DECIR QUE CREAMOS ESPÍRITUS, SINO QUE TAN SÓLO LOS ORDENAMOS, COMO AQUÍ EN ESTA DIMENSIÓN NO CREAMOS A NUESTROS HIJOS, PERO SÍ DESARROLLAMOS Y ORDENAMOS SU ESPACIO PROPIO, QUE ES SU CUERPO FÍSICO, Y TAMBIÉN EDUCAMOS SU CONCIENCIA, QUE ES SIEMPRE DE DIOS.

EN LA 5ª DIMENSIÓN, LA DIMENSIÓN DE DIOS HIJO, SOMOS ESPÍRITUS INFANTILES Y APRENDEMOS A ORDENAR EL ESPACIO, LA PERFECCIÓN, APRENDIENDO EL USO DE LA PALABRA CREADORA DEL HIJO DE DIOS. ES SU VOLUNTAD QUIEN ORDENA LA PERFECCIÓN DE NUESTRAS ALMAS CON SU PALABRA, PARA DESPERTARNOS A LA 4ª DIMENSIÓN DE LA GRAN CONCIENCIA QUE ES DIOS, Y ES TAMBIÉN SU PALABRA DE LUZ QUIEN ORDENA LA SEMILLA UNIVERSAL, LA PERFECCIÓN UNIVERSAL.

EN LA 4ª DIMENSIÓN, LA DIMENSIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, SOMOS ALMAS, Y APRENDEMOS EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN UNIVERSAL, QUE ES EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO, EL ORDEN FIJO Y ETERNO DE LA 4ª DIMENSIÓN.

YA SABEMOS QUE AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN DE NUESTRA CONCIENCIA, DESPERTAREMOS A LA REALIDAD DE SER ALMAS, CON

MEMORIA DE MUCHAS VIDAS, MEMORIA QUE NOS DARÁ CERTEZA DE NUESTRA PROPIA INMORTALIDAD.

EN LA 3º DIMENSIÓN, QUE ES ESTA DIMENSIÓN ILUSORIA, TEMPORAL, QUE ES EL DESARROLLO DE LA PERFECCIÓN UNIVERSAL, EL DESARROLLO DE LA 4ª DIMENSIÓN PROPIA PARA DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN ETERNA, SOMOS ESPACIO EN DESARROLLO, PERFECCIÓN EN DESARROLLO, CONCIENCIAS DORMIDAS QUE ESTÁN DESPERTANDO A SU PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN CUALITATIVA.

SABEMOS QUE LA CONCIENCIA HUMANA ES CONCIENCIA INDIVIDUAL, Y QUE NUESTRA CONCIENCIA INDIVIDUAL ES LA MITAD DE LA CONCIENCIA DE UN ESPÍRITU, ES DECIR, QUE **MIENTRAS SOMOS CONCIENCIAS INDIVIDUALIZADAS, SOMOS ALMAS, Y QUE CUANDO SOMOS ALMAS REUNIFICADAS, SOMOS ESPÍRITUS.**

AHORA SOMOS ALMAS MUY DE DESPERTAR A LA REALIDAD DE SER HIJOS E HIJAS DEL HIJO DE DIOS. ÉL ES EL PADRE- MADRE DE TODAS LAS ALMAS Y TAMBIÉN ES EL PADRE MADRE DE TODA HUMANIDAD. **DE SU ESPÍRITU ERAN LAS DOS PRIMERAS ALMAS QUE DIERON SU ALIENTO A NUESTROS PRIMEROS PADRES, LA PRIMERA PAREJA HUMANA CREADA POR DIOS.**

AHORA TODOS SOMOS DESCENDIENTES DEL HIJO DE DIOS, Y TODOS RECORREMOS EL MISMO CAMINO DE PERFECCIÓN, PARA DESPERTAR A NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN, PERO AL FINALIZAR NUESTRO RECORRIDO POR EL CIELO, LA 4ª DIMENSIÓN UNIFICAMOS NUESTRA CONCIENCIA CON EL ALMA GEMELA Y VOLVEMOS A SER EL ESPÍRITU QUE ÉRAMOS, PERO YA DESPIERTOS, Y NACEMOS EN CUERPO DE ESPÍRITU EN LA 5ª DIMENSIÓN, LA DIMENSIÓN DEL HIJO DE DIOS, SIENDO HIJOS DE DIOS.

COMO PARA PERCIBIR ESTE MUNDO DE MATERIA, NECESITAMOS UN ESPACIO PROPIO, UN CUERPO PROPIO DE MATERIA, Y PARA PERCIBIR EL MUNDO DEL ALMA, NECESITAMOS QUE NUESTRO CUERPO ALCANCE LA VIBRACIÓN MISMA DEL ALMA, TAMBIÉN PARA PERCIBIR EL MUNDO DEL ESPÍRITU, NECESITA NUESTRA ALMA ALCANZAR LA VIBRACIÓN PROPIA DEL ESPÍRITU.

SABEMOS QUE EL PLAN DE DIOS ES DESPERTAR NUESTRA VOLUNTAD EN SU VOLUNTAD, Y QUE ESTO REQUIERE RECORRER UN CAMINO DE PERFECCIÓN.

SABEMOS QUE ESTE CAMINO EMPIEZA EN EL CIELO ETERNO, LA 4ª DIMENSIÓN, Y QUE ESTAMOS ASISTIENDO POR PROPIA VOLUNTAD AL DESARROLLO MISMO DEL CIELO Y AL DESARROLLO DE NUESTRA PROPIA ALMA.

SABEMOS QUE TODO EL ESPACIO UNIVERSAL EN DESARROLLO, ESTÁ ACUMULANDO ENERGÍA, QUE ES AMOR, EN UN ORDEN DE TIEMPO, QUE ES SABIDURÍA, Y QUE ESTE ORDEN DE LA ENERGÍA QUE PERCIBIMOS COMO MATERIA, SE ESTÁ ACELERANDO HASTA ALCANZAR EL ORDEN MISMO DE LA LUZ. NUESTRO PROPIO CUERPO TAMBIÉN SE ESTÁ ACELERANDO EN SU ORDEN, HASTA ALCANZAR EL ORDEN MISMO DE LA LUZ, PORQUE NECESITAMOS UN CUERPO DE LUZ PARA PERCIBIR LA LUZ, LA 4ª DIMENSIÓN, COMO NECESITAMOS UN CUERPO DE ESPACIO, PARA PERCIBIR EL ESPACIO, LA 3ª DIMENSIÓN.

CUANDO FINALICE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, EL TIEMPO SE PARARÁ, TODO EL MOVIMIENTO DEL ESPACIO UNIVERSAL PARARÁ, QUEDÁNDOSE FIJO DESDE SU CENTRO HASTA SUS LÍMITES, Y PERCIBIREMOS UNA NUEVA REALIDAD, QUE NO ES ESPACIO, SINO LUZ, UN ORDEN DE PERFECCIÓN DE CONCIENCIA, UN ORDEN DE LUZ DE LUZ Y COLOR. TODO EL UNIVERSO COBRARÁ LUZ PROPIA Y EL ALMA UNIVERSAL DESPERTARÁ A LA VIDA, COMO DESPIERTA LA VIDA EN EL NIÑO AL NACER.

CON SU 4ª DIMENSIÓN TERMINADA, EL UNIVERSO ENTERO, COMO UN SOLO ORGANISMO, NACERÁ A LA REALIDAD ETERNA QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN, Y LA CONCIENCIA HUMANA COMPRENDERÁ LA GRANDEZA Y LA PERFECCIÓN DEL PLAN DE DIOS, LA REALIDAD FINAL DEL UNIVERSO, QUE ES EL CIELO ETERNO QUE PROMETÍA EL HIJO DE DIOS A TODAS LAS ALMAS QUE PERMANECIERAN DENTRO DE LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, QUE ES DENTRO DE SU ORDEN DE PERFECCIÓN, SU ORDEN DE AMOR Y SABIDURÍA.

Y YA SABEMOS TAMBIÉN, QUE EL SER HUMANO, POR SER LIBRE EN VOLUNTAD, TIENE LIBRE ALBEDRÍO, Y ES EL ÚNICO QUE PUEDE SALIRSE DE ESTE ORDEN ARRUINANDO Y DESORDENANDO EL PLAN DE PERFECCIÓN DE DIOS, QUE ES ARRUINAR NUESTRA PROPIA PERFECCIÓN.

ES DEL TODO NECESARIO, COMPRENDER AHORA, ANTES QUE FINALICE EL TIEMPO UNIVERSAL, QUE SI LA HUMANIDAD O PARTE DE LA HUMANIDAD NO SE ENCUENTRA DENTRO DEL ORDEN DE DIOS, ENTONCES LA HUMANIDAD O PARTE DE LA HUMANIDAD, NO LLEGARÁ A DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN.

DE NADA SIRVE QUERER ESTAR EN EL ORDEN DE DIOS, SI UNO NO CONOCE EL ORDEN DE DIOS, COMO DE NADA SIRVE QUERER SIN ANTES SABER.

EL ORDEN DE DIOS ES ORDEN DE LUZ Y COLOR EN LA 4ª DIMENSIÓN, Y SU PERFECCIÓN SE EVIDENCIA CUANDO PODEMOS VER LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA, PERO AHORA QUE AÚN NO PODEMOS VERLO, TENDREMOS QUE COMPRENDERLO OBSERVANDO EL DESARROLLO MISMO DEL ESPACIO UNIVERSAL Y EL DESARROLLO MISMO DE LA HUMANIDAD, PORQUE TODO EL DESARROLLO UNIVERSAL SIGUE EL ORDEN DE DIOS.

SABEMOS QUE TODO EL UNIVERSO ES ENERGÍA QUE SE VA ACUMULANDO EN UN ORDEN A LO LARGO DEL TIEMPO, CREÁNDOSE UN ORDEN DE ESPACIOS MAYORES QUE CONTIENEN MULTITUD DE ESPACIOS MENORES, QUE A SU VEZ CONTIENEN OTROS MENORES AÚN, Y ESTOS A SU VEZ CONTIENEN OTROS MENORES, FORMANDO UN ORDEN ÚNICO, UN SOLO ORGANISMO EN EL QUE ES EL ESPACIO MAYOR, EL QUE ALIMENTA CON SU PROPIA ENERGÍA- TIEMPO, EL DESARROLLO DE LOS ESPACIOS MENORES QUE CONTIENE, Y ÉSTOS A SU VEZ SON LA FUENTE DE VIDA DE LOS ESPACIOS MENORES QUE CONTIENEN, EN UNA SUCESIÓN DE MAYOR A MENOR QUE LLEGA HASTA NOSOTROS, QUE TAMBIÉN SOMOS ESPACIO OCUPADO POR MULTITUD DE ESPACIOS MENORES. QUE SON NUESTROS ÓRGANOS, Y QUE A SU VEZ ESTÁN OCUPADOS POR ESPACIOS MENORES, QUE SON CÉLULAS, Y ÉSTAS A SU VEZ SON ESPACIOS QUE CONTIENEN OTROS MENORES EN UN ORDEN CADA VEZ MENOR, HASTA LAS PARTÍCULAS SUBATÓMICAS.

NUESTRO PROPIO ORGANISMO ES UNA REPRESENTACIÓN DEL UNIVERSO NUESTRO CUERPO FÍSICO ES UN UNIVERSO EN MINIATURA.

EL MISMO ORDEN QUE DESARROLLA EL UNIVERSO ESTÁ EN NOSOTROS.

TODO EL UNIVERSO QUE AHORA ES UNA REALIDAD DE ESPACIO Y OSCURIDAD, SERÁ AL DESPERTAR UNA REALIDAD DE CONCIENCIA Y LUZ.

SI LA LUZ ES LA FRONTERA QUE HEMOS DE ALCANZAR PARA DESPERTAR, TODAVÍA ESTAMOS A ESTE LADO DE LA FRONTERA, Y PERCIBIMOS LA REALIDAD DESDE LA MATERIA, PERO AL OTRO LADO DE LA FRONTERA LA REALIDAD QUE SE PERCIBE ES PERFECCIÓN DE LUZ Y COLOR, CONCIENCIA DE AMOR Y SABIDURÍA.

EL ORDEN QUE SIGUE EL ESPACIO EN SU DESARROLLO, ES EL ORDEN DE PERFECCIÓN MISMO DE LA CONCIENCIA.

ES EL ESPACIO MAYOR, LA CONCIENCIA MAYOR, QUE CONTIENE Y ALIMENTA EL DESARROLLO DE LA CONCIENCIA MENOR, EL ESPACIO MENOR, CON SU PROPIA ENERGÍA, Y SEGÚN VA LA ENERGÍA SIRVIENDO DE ALIMENTO A LAS CONCIENCIAS CADA VEZ MENORES. LA MISMA ENERGÍA VA REDUCIENDO SU VIBRACIÓN, SU ORDEN DE PERFECCIÓN DESDE LA LUZ A LA MATERIA.

TODAS LAS CONCIENCIAS SE ALIMENTAN DEL MISMO AMOR Y DE LA MISMA SABIDURÍA, PERO CADA UNA LA POSEE EN UN GRADO QUE SE VA REDUCIENDO CUANTO MÁS LEJOS ESTÁ EL LUGAR PROPIO DE LA CONCIENCIA CON RESPECTO AL CENTRO DEL CIELO.

EL CIELO ES UNA GRAN CONCIENCIA, UN ORDEN DE PERFECCIÓN DONDE SÓLO LOS ANIMALES Y EL SER HUMANO PUEDEN MOVERSE CON TOTAL LIBERTAD, Y SÓLO EL ALMA HUMANA PUEDE MOVERSE POR EL CIELO, A LA VELOCIDAD DEL PENSAMIENTO.

NI UNA GALAXIA, NI UN SOL, NI UN PLANETA, NI NINGÚN OTRO ESPACIO DE LOS MILLONES QUE AHORA ESTÁN EN MOVIMIENTO, PODRÁ MOVERSE, PERO EN CADA ESPACIO DESPERTARÁ UN ALMA QUE COBRARÁ SU PROPIA LUZ, Y DE ELLA PODREMOS APRENDER EL ORDEN DE SU PROPIA PERFECCIÓN, PARA VOLVER DESDE LA MATERIA HASTA LA LUZ.

ES DECIR, COMO EL UNIVERSO SE ORDENA EN UN TIEMPO, Y HAY ESPACIOS MAYORES Y MÁS VIEJOS, QUE CONTIENEN OTROS MENORES Y MÁS JÓVENES, AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN NOS ENCONTRAREMOS CON ALMAS DE MAYOR PERFECCIÓN QUE CONTIENEN ALMAS DE MENOR PERFECCIÓN, ALMAS MAYORES QUE SON RESPONSABLES DEL DESARROLLO Y EL ORDEN DE LAS ALMAS MENORES, Y ÉSTAS A SU VEZ SON RESPONSABLES DE LAS ALMAS MENORES AUN, EN UNA SUCESIÓN DE MAYOR A MENOR QUE ORDENA EL CIELO DESDE SUS LÍMITES HASTA EL MISMO CENTRO.

LA NUEVA REALIDAD NOS ENSEÑARÁ QUE ESTAMOS DENTRO DE UNA GRAN CONCIENCIA, LLENA DE CONCIENCIAS MENORES, QUE CONTIENEN OTRAS MENORES AÚN, FORMANDO UN CAMINO DE PERFECCIÓN, UN ORDEN DE LUZ Y COLOR QUE ES EL ORDEN DEL ALMA UNIVERSAL, UN CAMINO QUE HAY QUE RECORRER DESDE LOS LÍMITES

DEL CIELO HASTA SU CENTRO, PERO NO ES CAMINO EN LÍNEA RECTA, SINO EN ESPIRAL, APRENDIENDO A RECREAR PERFECCIÓN Y A ENSEÑARLA, PARA DAR MÁS LUZ Y COLOR A NUESTRA ALMA RECIÉN NACIDA.

COMO EN ESTA 3ª DIMENSIÓN HACE FALTA TENER RIQUEZA Y PODER PARA DISFRUTAR DE MUCHAS COMODIDADES Y VIAJAR POR TODA LA TIERRA CON MAYOR LIBERTAD.

EN LA 4ª DIMENSIÓN, HACE FALTA TENER AMOR Y SABIDURÍA PARA DISFRUTAR DE TODO CUANTO UNO QUIERE Y PODER VIAJAR POR LA INMENSIDAD DEL CIELO CON TOTAL LIBERTAD.

CUANTO MÁS LUZ Y COLOR TIENE UN ALMA, MÁS AMOR Y MÁS SABIDURÍA PROPIA POSEE, MÁS ENERGÍA CREADORA PROPIA Y MAYOR PODER CREADOR PROPIO.

COMO ES EL ORDEN QUE DESARROLLA TODOS LOS ESPACIOS DEL UNIVERSO ES EL ORDEN QUE DESPIERTA LA CONCIENCIA A SU PERFECCIÓN.

LO SUPERIOR, QUE ES LO MÁS VIEJO, INSPIRA Y FORTALECE EL DESARROLLO DE LO INFERIOR, QUE ES LO MÁS JOVEN, Y NO HAY OTRA FORMA DE AVANZAR EN EL ORDEN DE DIOS, QUE INSPIRANDO Y FORTALECIENDO AL QUE TIENE MENOS Y SABE MENOS QUE NOSOTROS.

EN EL ORDEN DE DIOS, LO SUPERIOR GOBIERNA EL DESARROLLO DE LO INFERIOR, Y GOBERNAR EN EL ORDEN DE DIOS, NO ES DICTAR NI MANDAR, SINO PREVER, INSPIRAR Y FORTALECER.

AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, TODO COBRARÁ UN NUEVO SIGNIFICADO, LA REALIDAD ACTUAL CAMBIARÁ EN MUY POCO TIEMPO, COMO CAMBIA LA REALIDAD DEL NIÑO AL NACER, DE LA OSCURIDAD A LA LUZ. TODO SUCEDERÁ TAN RÁPIDO QUE PARECERÁ QUE NOS HAN CAMBIADO EL MUNDO SIN TOCARNOS SIQUIERA, Y NOS COSTARÁ RECONOCERNOS A NOSOTROS MISMOS, AL PLANETA, Y AL RESTO DEL UNIVERSO. PASAREMOS DE ESTAR EN LA TIERRA A ESTAR EN EL CIELO, PASAREMOS DEL TIEMPO A LA ETERNIDAD, Y TODO SUCEDERÁ DE REPENTE, DE REPENTE VEREMOS EL TIEMPO, LA LUZ.

NO SÓLO COBRARÁ LUZ NUESTRO CUERPO, Y LOS ANIMALES Y LAS PLANTAS Y LAS PIEDRAS, Y TODO OFRECERÁ UN ASPECTO NUEVO, TAM-

BIÉN EL UNIVERSO ESTARÁ IRRECONOCIBLE, PORQUE TODA SU OSCURIDAD SERÁ LUZ, TODO LO QUE VEREMOS DESDE LA FRONTERA DE LA LUZ. TODOS LOS ESPACIOS QUE REFLEJAN AHORA MÁS LUZ, SE VERÁN MÁS APAGADOS EN COMPARACIÓN CON LOS QUE AHORA VEMOS CON MENOS LUZ, AL PUNTO QUE EL ESPACIO MÁS NEGRO DE TODOS, EL AGUJERO NEGRO, QUE ES UN ESPACIO QUE NI TAN SIQUIERA REFLEJA LA LUZ, PORQUE SU MISMO ESPACIO ES LUZ, QUE AÚN NO PODEMOS VER, SERÁ EL ESPACIO MÁS LUMINOSO Y COLORIDO, PERO YA NO SERÁ ESPACIO, SINO EL CUERPO PROPIO DEL ALMA QUE TIENE MÁS ENERGÍA-AMOR, Y MÁS TIEMPO- SABIDURÍA.

NO SÓLO DESPERTAREMOS A LA REALIDAD FUERA DE NOSOTROS, TAMBIÉN DESPERTARÁN DENTRO DE NUESTRO PROPIO ORGANISMO LAS CONCIENCIAS MENORES QUE RECREAN SU PERFECCIÓN, TODOS NUESTROS ÓRGANOS, TODAS NUESTRAS CÉLULAS COBRARÁN LUZ, DESPERTARÁN EN NOSOTROS, Y NUESTRA CONCIENCIA COMPRENDERÁ LAS NECESIDADES DE NUESTRO PROPIO CUERPO FÍSICO DESDE LA PERSPECTIVA DE LA CONCIENCIA MISMA DE SUS CÉLULAS.

ES TAL EL CAMBIO QUE NOS AGUARDA, QUE TARDAREMOS UNA ETERNIDAD EN RECONOCERLO EN TODA SU DIMENSIÓN, EN TODA SU PERFECCIÓN.

AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, VEREMOS LA LUZ DE TODAS LAS ALMAS, Y EL ORDEN DEL ALMA HUMANA SERÁ TAN EVIDENTE COMO EL ORDEN MISMO DEL CIELO.

COMO EN ESTA DIMENSIÓN, LA HUMANIDAD ESTÁ DESARROLLADA EN UN ORDEN EN EL QUE HAY CONCIENCIAS DESPERTANDO A LA SENSACIÓN, OTRAS AL SENTIMIENTO, OTRAS A LA RAZÓN Y OTRAS A LA ENTREGA VOLUNTARIA DE AMOR Y SABIDURÍA. AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, ESTE ORDEN SERÁ EVIDENTE, PORQUE LA VOLUNTAD, LA SENSIBILIDAD, EL SENTIMIENTO, LA INTELIGENCIA, EL AMOR, Y LA SABIDURÍA, SON VISIBLES EN EL ALMA.

LA HUMANIDAD APARECERÁ ORDENADA SEGÚN LA LUZ Y EL COLOR DE SU ALMA, Y ESTE ORDEN SERÁ LA UNIDAD QUE AVANZARÁ COMO UN SOLO ORGANISMO POR LA ETERNA PERFECCIÓN QUE ES EL CIELO.

SÓLO LAS ALMAS HUMANAS AVANZAN Y APRENDEN POR EL ORDEN DEL CIELO, LLENÁNDOSE Y VACIÁNDOSE DE PERFECCIÓN, LLENÁNDOSE Y VACIÁNDOSE DE AMOR Y SABIDURÍA, HACIENDO EJER-

CICIO DE ENTREGA DE AMOR Y SABIDURÍA, EJERCITÁNDOSE EN DAR PERFECCIÓN PROPIA, POR PROPIA VOLUNTAD.

EN EL CIELO SE COMPRENDE ENSEGUIDA QUE LA LUZ DEL ALMA ES AMOR Y QUE EL AMOR ES COMO LA FUERZA DEL MÚSCULO, QUE SÓLO EJERCITÁNDOSE SE PUEDE DESARROLLAR.

TAMBIÉN SE COMPRENDE ENSEGUIDA QUE EL COLOR DEL ALMA ES SABIDURÍA Y QUE LA SABIDURÍA ES EL PODER CREADOR DE DIOS, QUE SE RECIBE EN LA MEDIDA EN QUE UNO APRENDE A ENSEÑARLO. ES DECIR, QUE EN EL ORDEN DE DIOS, NO PUEDE AVANZAR UNO SOLO, SINO QUE HAY QUE AVANZAR TODOS, COMO SI TODOS FUERAN UNO SOLO, UN SOLO ORDEN DE PERFECCIÓN. Y EN ESTE ORDEN, EL QUE TIENE MÁS LUZ Y MÁS COLOR, DA SU PROPIA LUZ Y SU PROPIO COLOR, AL QUE VA DETRÁS, Y ASÍ RECIBE LUZ Y COLOR DEL QUE VA DELANTE, Y ÉSTE A SU VEZ RECIBE DEL QUE VA DELANTE, DE MANERA QUE TODOS AVANZAN JUNTOS, APRENDIENDO DE SÍ MISMOS Y DE LAS CONCIENCIAS QUE FORMAN EL ORDEN DE PERFECCIÓN QUE ES EL CIELO.

EN EL ORDEN DE DIOS, LAS ALMAS MÁS VIEJAS ESTÁN OCUPADAS EN EL DESPERTAR Y EL DESARROLLO DE LAS MÁS JÓVENES, PORQUE CUANDO SE PARA EL DESARROLLO DE UNA SOLA ALMA, TODO EL ORDEN SE RETRASA.

EN EL ORDEN DE DIOS, SE APRENDE DEL ORDEN SUPERIOR PARA ENSEÑAR EN EL ORDEN INFERIOR, AVANZANDO TODOS A LA VEZ, COMO UNA SOLA PERFECCIÓN, UN SOLO ORGANISMO, UNA SOLA ARMONÍA.

EL ORDEN DE PERFECCIÓN QUE VAMOS A DESCUBRIR AL DESPERTAR A LA 4ª DIMENSIÓN, NO ES SÓLO EL ORDEN DEL CIELO Y EL ORDEN DEL ALMA HUMANA. VAMOS A DESPERTAR AL ORDEN DE DIOS, Y EN SU ORDEN, NUESTRO CIELO Y NUESTRA HUMANIDAD, SON TAN SÓLO UN CIELO Y UNA HUMANIDAD ENTRE LA INFINIDAD DE CIELOS Y HUMANIDADES QUE HAN NACIDO ANTES QUE NOSOTROS A LA 4ª DIMENSIÓN ETERNA, EL ORDEN ETERNO DE DIOS, EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO.

COMO VEREMOS EL ORDEN QUE REINA EN NUESTRO PROPIO CIELO, Y COMO VEREMOS EL ORDEN DE PERFECCIÓN QUE ES NUESTRA HUMANA-

NIDAD, TAMBIÉN VEREMOS QUE LA 4ª DIMENSIÓN, DONDE NACEN TODOS LOS CIELOS, CADA UNO CON SU PROPIA HUMANIDAD, ESTÁN ORDENADOS COMO UNA FAMILIA QUE TIENE MUCHOS HIJOS, DESDE EL MÁS PEQUEÑO HASTA EL MAYOR, Y ES EL HIJO MAYOR QUIEN CUIDA Y ENSEÑA AL QUE NACIÓ DESPUÉS, Y ÉSTE AL SIGUIENTE, Y ÉSTE AL SIGUIENTE, HASTA EL MÁS PEQUEÑO, Y TODA LA FAMILIA ES UNIDAD, ORDEN DE PERFECCIÓN.

AHORA DEBEMOS COMPRENDER, QUE DESPUÉS DE CONOCER LOS DÍAS DEL APOCALIPSIS, NO QUEDARÁ DE NUESTRA CIVILIZACIÓN PIEDRA SOBRE PIEDRA, Y QUE AUNQUE TENDREMOS LUZ PROPIA DESDE EL PRINCIPIO DEL CIELO, SEREMOS TODAVÍA MÁS MATERIA QUE LUZ, Y **LAS CAPACIDADES DEL ALMA HAY QUE APRENDERLAS, COMO UN NIÑO HA DE APRENDER LAS CAPACIDADES DE SU CUERPO FÍSICO AL NACER A ESTA DIMENSIÓN.**

ESTAREMOS DESVALIDOS AL DESPERTAR A LA LUZ, DESVALIDOS EN ALMA POR JUVENTUD, Y DESVALIDOS EN CUERPO, PORQUE HEMOS CONSTRUIDO NUESTRA CIVILIZACIÓN DE ESPALDAS AL ORDEN DE DIOS, Y POR ELLO NO SOBREVIVIRÁ AL ORDENAMIENTO FINAL DE LA NATURALEZA. YA NO HAY TIEMPO PARA DESMONTAR NUESTRA CIVILIZACIÓN, Y POR ELLO YA NO PODEMOS SALVARLA, PERO SÍ PODEMOS, EN EL POCO TIEMPO QUE QUEDA, PONERNOS EN EL ORDEN DE DIOS, SI AÚN NO LO ESTAMOS, Y DAR SUFICIENTE LUZ A NUESTRAS ALMAS, PARA PODER PISAR EL CIELO EN CUERPO Y ALMA, PORQUE UNA VEZ ALLÍ, COMO UN NIÑO ES ATENDIDO DESPUÉS DEL PARTO, RECIBIREMOS AYUDA PARA SALIR ADELANTE POR NOSOTROS MISMOS.

IGUAL QUE UN NIÑO ES AYUDADO AL NACER POR SUS PROGENITORES, TAMBIÉN NOSOTROS RECIBIREMOS AYUDA DEL CIELO QUE NACIÓ ANTES QUE EL NUESTRO A LA 4ª DIMENSIÓN, RECIBIREMOS AYUDA DE LA HUMANIDAD DEL CIELO MÁS CERCAÑO AL NUESTRO, QUE ES NUESTRO HERMANO MAYOR, EN EL ORDEN DE PERFECCIÓN DE DIOS. PERO NO PODEMOS SER AYUDADOS HASTA DESPUÉS DE NUESTRO NACIMIENTO, PORQUE COMO AQUÍ RESPETAMOS EL DESARROLLO DEL NIÑO EN EL VIENTRE MATERNO, Y TAN SÓLO OBSERVAMOS SU NATURAL DESARROLLO, TAMBIÉN LAS ALMAS QUE HAN NACIDO ANTES QUE NOSOTROS, VIGILAN NUESTRO DESARROLLO PERO NO PUEDEN ALTERARLO, PORQUE ESTARÍAN ALTERANDO EL PLAN DE DIOS.

COMO TODAS LAS ALMAS HAN DE SEGUIR EL MISMO ORDEN DE PERFECCIÓN QUE REINA EN EL CIELO, TAMBIÉN TODOS LOS CIELOS SIGUEN UN ORDEN DE PERFECCIÓN, Y SI LAS ALMAS QUE NOS AYUDARÁN A CONSTRUIR NUESTRA PROPIA CIVILIZACIÓN EN NUESTRO CIELO, SON ALMAS MUY PARECIDAS A NOSOTROS, EN CUANTO QUE TIENEN LUZ PROPIA, MÁS INTENSA Y COLORIDA QUE LA NUESTRA, RECIÉN NACIDA. TAMBIÉN LA DE ELLOS ESTÁ MÁS APAGADA Y DESCOLORIDA QUE LAS DE LAS ALMAS DEL CIELO QUE VA ADELANTE DEL SUYO, Y LAS DEL CIELO SIGUIENTE BRILLAN CON MAYOR INTENSIDAD AÚN, Y MUCHOS CIELOS MÁS ADELANTE, LAS ALMAS YA CASI NO TIENEN CUERPO DE MATERIA, SON ALMAS DE LUZ Y COLOR, QUE SIGUEN APRENDIENDO DE LOS CIELOS QUE VAN ADELANTE, ALEJÁNDOSE DE LA MATERIA EN EL ORDEN DE PERFECCIÓN ETERNA QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN, DE DIOS, EL ORDEN DEL ESPÍRITU SANTO.

SOMOS MIEMBROS DE LA GRAN FAMILIA DE DIOS, PERO NI SIQUIERA NUESTRO ÁNGEL DE LA GUARDA PUEDE FACILITARNOS LA VIDA, SI NOSOTROS NO ESTAMOS EN EL ORDEN DE DIOS, FACILITANDO NOSOTROS LA VIDA DE NUESTROS HERMANOS MÁS PEQUEÑOS.

LA MAYORÍA DE LA HUMANIDAD ESTÁ TAN ATASCADA EN SUS PROPIOS INTERESES, QUE SON TAPONES, QUE SON PECADOS, QUE NO PUEDEN FLUIR POR ELLOS LA INSPIRACIÓN CREADORA Y LA ALEGRÍA DE DIOS.

SI ORDENÁRAMOS Y ENRIQUECIÉRAMOS EL DESORDEN Y LA RUINA DE LA NATURALEZA Y EL PRÓJIMO, DARÍAMOS LUZ Y COLOR A NUESTRA ALMA, PERO SI SEGUIMOS EMPEÑADOS EN ARRUINAR Y DESORDENAR EL PLAN DE DIOS, NO LUCIRÁ LO SUFICIENTE NUESTRA ALMA PARA NACER A LA REALIDAD DE LUZ Y COLOR QUE SE NOS APROXIMA POR EL TIEMPO.

SI EL ORDEN DE DIOS CONSISTE EN ORDENAR Y ENRIQUECER LO QUE ESTÁ DEBAJO DE NOSOTROS, Y POR DEBAJO NUESTRO, SOLO ESTÁ EL PRÓJIMO MÁS NECESITADO EL REINO ANIMAL, EL VEGETAL Y EL MINERAL, RESULTA QUE TODO ELLO LO ESTAMOS ARRUINANDO Y DESORDENANDO. SIGNIFICA QUE LA MAYORÍA NO ESTAMOS EN EL ORDEN DE DIOS, SINO CONTRA EL ORDEN DE DIOS.

EL ESCRIBA nació en Tembleque (Toledo) el 14 de Febrero de 1956.

Otras obras del autor:

**EL DEVENIR EN EL AHORA
CLAVES PARA COMPRENDER EL
FINAL DE LOS TIEMPOS Y EL
COMIENZO DE LA NUEVA ERA**

**Y de próxima aparición su DIARIO,
donde refleja el ejemplo de su vida**



La lectura de este libro es un viaje
por el Tiempo.

Desde el principio del tiempo
hasta el final del tiempo.

No es cuestión de leer y leer deprisa,
sino de leer, comprender y releer despacio.

Para poder entender no debes forzar
tu mente, no leas con los ojos de
tu cuerpo, sino con la mente de tu corazón.

Abre tu conciencia y trata de entender
lo que en los renglones está escrito y
después de leerlo verás que todo a tu
alrededor cambia de color, incluso
el aire que respiras le notarás distinto.

El Editor del Escriba